

Was nutzen "Bärenführer", wenn es keine "Bären" gibt

02.10.2009

Termin im Innenministerium des Landes Sachsen-Anhalt bei Minister Holger Hövelmann
Der BDK Sachsen-Anhalt hatte um den Termin im Innenministerium gebeten. Anlass war
der Entwurf des Personalentwicklungskonzeptes (Polizei), der uns vom
Innenministerium zur Verfügung gestellt worden war.

Dieser sollte aufzeigen, welche Möglichkeiten den Polizeibeamten im Land Sachsen-Anhalt zur Verfügung stehen, um sich in ihrem Beruf zu qualifizieren und zu spezialisieren.

[\[hier mehr\]](#)

Schlagwörter

Sachsen-Anhalt

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)